

LOCAL | Empleo

Octubre vuelve a registrar un nuevo incremento en las cifras del desempleo, el octavo del presente ejercicio

Por vez primera en muchos meses el índice internaual alcanza valores positivos situándose como uno de los más altos de la provincia

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de noviembre de 2014 - 12:55



En contra de la tendencia que ha caracterizado a la provincia, Octubre ha vuelto a registrar un nuevo incremento en las cifras del desempleo, el octavo del presente ejercicio 2014 y el segundo consecutivo tras el leve respiro de agosto, alcanzando cifras que poco a poco se acercan al máximo histórico registrado en abril del pasado año cuando el desempleo en Priego se situó en 2.343 personas.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales de octubre un total de 2.236 personas paradas registradas, lo que supone 30 parados más que en septiembre, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 1,36%, debido principalmente el importante incremento consignado entre el colectivo femenino, al contabilizarse 56 desempleadas más en el último mes, situándose éstas en las 1.140 de octubre frente a las 1.084 de septiembre. En polo opuesto, entre los varones se ha producido un descenso de 26 desempleados, lo que ha suavizado en gran medida las cifras globales mensuales, alcanzándose en octubre los 1.064 desempleados masculinos frente a los 1.122 de septiembre.

Estos registros han provocado que por vez primera en muchos meses el índice interanual sea positivo, en concreto el 3,75%, uno de los más elevados de toda la provincia, al pasar de las 2.152 personas paradas registradas en octubre de 2013, a las comentadas 2.236 de octubre de 2014, lo que supone un incremento de 84 parados más en un año.

Incremento que ha sido más importante en el caso de las mujeres, que han pasado de las 1.088 de octubre de 2013 a las 1.140 del pasado mes, (52 desempleadas femeninas más en un año), mientras que en caso de los varones ese incremento ha sido menor, en concreto 32 nuevos desempleados, al pasar de los 1.064 registrados en octubre de 2013 a los 1.096 con los que finalizaba octubre.

Por meses febrero, marzo, abril, mayo, junio, julio, septiembre y ahora octubre registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que en noviembre, diciembre, enero y agosto se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, por tercer mes consecutivo después de cinco aumentos, se ha vuelto a registrar un descenso, situándose en octubre en los 4.677 frente a los 4.694 de septiembre, mientras que en caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), también se ha experimentado un descenso, al pasar de las 3.303 consignadas en septiembre a las 3.275 de octubre.